

## 100 Jahre Ostfriesischer Schützenbund

Vor einhundert Jahren, am 18. November 1906, gründeten sieben ostfriesische Schützenvereine in Emden den Ostfriesischen Schützenbund. Heute schauen wir zurück und sagen Dank den Gründern.

Nach der Wiedergründung des Ostfriesischen Schützenbundes am 11. März 1951 stieg die Zahl der Mitglieder stetig. Im Jubiläumsjahr zählt der Ostfriesische Schützenbund 104 Mitgliedsvereine mit 12250 Mitgliedern.

100 Jahre gute und enge Zusammenarbeit der Vereine im sportlichen wie auch im gesellschaftlichen Bereich, führten zu freundschaftlichen und kameradschaftlichen Bindungen der Schützenschwestern und Schützenbrüder in Ostfriesland.

Gerade das Schützenwesen hat durch die Pflege des Brauchtums und der Tradition, durch Gestaltung sportlicher Wettkämpfe und festlicher Veranstaltungen viel dazu beigetragen, in unseren Dörfern und Städten die Gemeinschaft der Bürger zu stärken und das kulturelle Leben zu prägen.

Der Ostfriesische Schützenbund hat eine stolze Vergangenheit. Ich wünsche ihm eine ebenso stolze Zukunft.

Gerhard Dirks Präsident